

Confirman captura de El Chapo



México, 8 enero (RHC)- La Secretaría de la Marina Armada confirmó hoy la captura del narcotraficante Joaquín, El Chapo, Guzmán, quien se evadió en julio de 2015 de un penal de alta seguridad en el estado de México.

El jefe del cartel del Pacífico, uno de los narcotraficantes más buscados del planeta, fue capturado este viernes por efectivos de la Secretaría de Marina Armada de México en un enfrentamiento armado en la ciudad de Los Mochis, al noroeste de aquí.

Guzmán enfrenta cerca de una veintena de reclamos en cortes de Estados Unidos, cuyo gobierno solicitó la deportación tras su captura en el 2014, también por infantes de Marina mexicanos.

El capo tiene el récord de fugarse de dos penales de alta seguridad en México, la más reciente en julio de 2015 en espectacular fuga a través de un túnel de kilómetro y medio de extensión por debajo de la prisión de El Altiplano, en el estado de México.

Su escape sorprendió al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, en momentos en que buena parte del gabinete federal acompañaba al mandatario en la primera visita oficial de un jefe de Estado mexicano a Francia.

La detención de El Chapo, era una de las prioridades del gobierno federal en materia de seguridad.

Desde hace semanas se conocía de operativos del Ejército y la Marina Armada en el estado de Sinaloa y otros territorios vecinos en busca de Guzmán.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80843-confirman-captura-de-el-chapo>



Radio Habana Cuba